

Ressort: Politik

Bahr: Brüderle ist die Nummer eins

Berlin, 22.01.2013, 04:51 Uhr

GDN - Nach den Worten von Bundesgesundheitsminister Daniel Bahr (FDP) bilden FDP-Chef Philipp Rösler und der designierte Spitzenkandidat für die Bundestagswahl, Rainer Brüderle, kein gleichberechtigtes Führungsduo. "Rainer Brüderle ist die Nummer eins. Er ist das Gesicht der FDP für die Bundestagswahl", sagte Bahr der "Welt".

Zugleich mahnte das Präsidiumsmitglied die Liberalen zur Geschlossenheit. "Jetzt geht es darum, das Führungsteam Brüderle/Rösler zu unterstützen", sagte Bahr. "Wer jetzt neue Diskussionen anzettelt, der schadet der FDP." Die Botschaft der Niedersachsen-Wahl sei ein Auftrag, so der Minister. "Wir müssen gemeinsam und nicht gegeneinander in der Führung arbeiten." Die Selbstbeschäftigung müsse ein Ende haben. Als Ziel für die Bundestagswahl nannte Bahr ein Resultat von "acht Prozent plus". Er sprach sich klar für eine Fortsetzung der schwarz-gelben Koalition aus.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-6239/bahr-bruederle-ist-die-nummer-eins.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com